



『3つのかえる』

毎日、朝と夕方になるとカッコウの声が聞こえてきます。声の方向からすると、校庭の大きなけやきの木に止まって鳴いているのでしょうか。毎朝、カッコウの鳴き声を聞きながら、子どもたちは、季節ごとに変わるさわやかな朝の校庭で体力作りに励んでいます。校庭の木々や風、鳥の鳴き声から季節を感じ、元気いっぱい的小泉っ子から一日の活力をもらっています。

早いもので、あと1か月で夏休みを迎え、1学期のまとめの時期になりました。今日は、3つの「かえる」の話をしたいと思います。

1つ目は、「かんがえる」というかえるです。

勉強をしていて、問題が分からないとか、答えが分からない、どうしてこうなるのだろう？という時があると思います。また、お友達との関係で、話しかけても知らんぷりされるのはなぜだろう、何でそんなことを言われてしまうのだろうなど、学年が上がるにつれ、毎日いろんなことで悩んだり迷ったりすることがあると思います。そんな時、ちょっと立ち止まってじっくり考えてみてはどう？と教えてくれるかえるが「かんがえる」です。このかえるは、考えれば考えるほど大きくなって、とても賢くなっていきます。すぐに、分からない、できない、自分には無理と決めつけず、じっくり考えてみてはどうでしょうか。



2つ目は「きりかえる」というかえるです。

学校では、時間やチャイムで活動や気持ちの切り替えができます。休み時間が終わって授業へ気持ちをパッと切り替えて、授業に真剣に取り組む小泉っ子はすばらしい姿です。家に帰ってはどのようにでしょうか。朝早くから夜遅くまで、いつまでもゲームをしたり、スマホを見たりして、気持ちを切り替えられずに過ごしてしまうことはありませんか？そんな時、「きりかえる」を思い出してください。また、嫌なことがあった時に、いつまでも考えていて、長時間何もできない時はないでしょうか？このかえるは、うまくいかなかった時は後ろを見るより前を見ていこうと教えてくれます。



3つ目は、「ふりかえる」というかえるです。

授業のまとめの時間に、この時間で何が分かったか、まちがった場合はどうすればよかったのか、何が出来るようになったかと「ふりかえる」時間があります。また、作品を作った後や体験活動を行った後も、自分が経験したことを、こんなところがうまくできたとか、新しく発見した、なぜ失敗したのかと振り返ることで、この次にどうすればよいのか生かしていくためのヒントを得ることでできます。



かんがえる

きりかえる

ふりかえる

1学期のまとめとして、この3つのかえるを大切にしたいと思います

体験活動を通して

6月は、さまざまな体験学習がありました。

- 6月 4日(火) 3・4年生「自然体験学習」
- 6月18日(火) 4年生「福祉体験学習」
- 6月20日(木) 2年生「町探検 影山モーター・ーツ」
- 6月21日(金) 2・3年生「町探検・社会科」
村上農園・遠藤好則様宅

学校の授業だけでは、学ぶことのできない内容を体験してきました。体験活動は、子どもたちの知的好奇心を広げたり深めたりして、主体的に学習するきっかけとなります。また、児童同士、地域の方々をはじめ多くの他者と共働することも学ぶことができます。体験後に、自分の言葉でまとめたり、レポートを作成したりすることで、思考力や表現力、判断力、情報活用能力が身に付きます。



明健中学校区「小小連携3校英語交流学習会」

6月19日(水)に、小泉小、明健小、行健二小の6年生の児童が、明健小学校に参集し「3校英語交流学習会」を実施しました。3校混合班「15班」に分かれて、班ごとに体育館や校舎内の各ブースの英語のクイズに答える交流活動を行いました。この目的は、中学校進学へ向けて、明健中学校区の小学校3校の子どもたちが仲良くなるのが目的です。次回は、中学校体験入学です。来年の4月に明健中学校で一緒に学びます。英語交流を通して、ふれあうことができた貴重な体験活動でした。



7月行事予定

- 1日(月) 街頭指導
- 2日(火) 4年生 下水道公社訪問授業
- 3日(水) 水泳教室
児童会活動
- 4日(木) SC 来校
- 5日(金) 水泳教室
【校地内交通安全の日】
交番連協見守り下校
- 8日(月) 1年生 13:15 下校
- 9日(火) **お弁当の日**
5・6年生校外学習
- 10日(水) 4年生『せいわ園交流学習』
集金日
- 11日(木) SC 来校
- 12日(金) B5 授業参観
PTA講演会・学年懇談会
交番連協見守り下校
- 16日(火) AET 来校
- 17日(水)
- 18日(木) SC 来校
- 19日(金) 特別日課 第1学期終業式



【校地内交通安全の日】

2012年7月5日朝、郡山市内小学校の校地内で交通死亡事故が起きました。12年経ちます。

この死亡事故は、登校して正門近くにいた2年生が、忘れ物を届けに来た保護者の車にひかれて亡くなった事故です。当時2年生だったあの子が生きていれば、19歳になっているはずでした。

被害者が児童、加害者が同じ学校の保護者でとても悲惨な事故でした。

それ以来、郡山市では、この日を「校地内交通安全の日」としています。本校でも「歩車分離」といって歩行者と車が一緒にならないようにしています。



車で送迎される場合は、安全確認を十分に行い、徐行運転で進入されるようご協力お願いいたします。

「5・6年生 修学旅行」に行ってきました

6月27日(木)に会津方面に修学旅行に行ってきました。只見線(西若松駅から会津柳津駅)に乗車し、朝の通学ラッシュを体験したり、車窓からのながめを楽しんだりしました。

円蔵寺虚空蔵尊・鶴ヶ城・県立博物館・飯盛山・日新館を見学し、それぞれの歴史や文化を学習してきました。昼食は、会津若松名物「ソースかつ丼」を食べました。このあとのまとめの学習が楽しみです。朝早くから送迎していただきましてありがとうございました。

ホームページをぜひご覧ください。



鶴ヶ城にて



日新館にて